

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Villeneuve d'Ascq, Ville sportive, Ville de tous les sports et de toutes les performances

Si la dimension et la richesse sportive de Villeneuve d'Ascq ne sont plus à démontrer, vu bien-sûr tous les labels dont nous avons été gratifiés, vu aussi nos plus de 22 000 sportifs licenciés, nos 66 clubs et 80 disciplines au sein de notre Office Municipal des Sports, sans oublier les sports universitaires, les sports pratiqués dans les associations et ceux pratiqués de manière individuelle.

Vu toujours, nos très nombreux équipements municipaux : 30 salles de sport, 2 dojos, 2 piscines, 15 terrains de football, 2 terrains de rugby et de multiples plateaux sportifs,... sans oublier bien-sûr, le Stadium et le Grand Stade dénommé " Aréna Décathlon, stade Pierre Mauroy ".

Vu enfin tous les grands événements sportifs mondiaux, européens et nationaux qui s'y sont déroulé depuis 2012..., si nombreux qu'il serait ici trop long de les rappeler.

L'année 2024 qui s'annonçait déjà particulièrement riche avec les JO d'été en handball et en basket durant 2 semaines et demi, (après je le rappelle, en 2023, les mondiaux de rugby et les bons résultats du LOSC) **a commencé « sur les chapeaux de roues » avec les Championnats de France de GRS** (Gymnastique Rythmique et Sportive) qui virent une compétitrice de notre VARS, Zoé DROULEZ « couronnée » Championne de France dans sa catégorie.

Des championnats suivis, à peine 2 jours plus tard, ce mardi 30 janvier, par nos guerrières de l'ESBVA qui se sont hissées dans le « club » des 8 meilleures équipes de basket féminin européen en accédant aux quarts de finale de l'Euroleague grâce à leur victoire par 85 à 72 sur le club Polonais de Polkowice.

Quelle fierté pour moi et pour notre ville qui montre une fois de plus qu'elle est « une Ville en Mouvement », **une ville sportive ouverte à tous et à tous les sports !**



Les guerrières de ESBVA-LM se hissent en quart de finale de l'Euroleague féminine

Gérard Caudron,
Maire de Villeneuve d'Ascq